
Raiffeisen Centrobank AG 

Mitteilung 

an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch 

ISIN: AT0000455290 

 
Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass die Minderheitsaktionäre der BWT 
AG über eine Barabfindung von EUR 16,51 mit Ex-Tag 7.12.2017 ausgeschlossen werden. Die Aktie 
BWT AG wird daher per 7.12.2017 aus dem Basket entfernt und die Barabfindung inkl. angefallener 
Zinsen in Höhe von EUR 0,074281 auf die restlichen im Basket verbleibenden Aktien zu der jeweils 
gültigen Gewichtung aufgeteilt. Die Stückanzahl der verbleibenden Aktien wird daher per 7.12.2017 
wie folgt festgelegt: 
 

Aktie Stückanzahl 

Companhia de Saneamento Basico do Estado de Sao Paulo 6,37165 

Geberit AG 0,23696 

Hyflux Ltd 15,72084 

Kurita Water Industries Ltd 0,90008 

Layne Christensen Co 0,68924 

Severn Trent PLC 1,11128 

United Utilities Group PLC 1,5399 

 
 

Raiffeisen Centrobank AG 

Notice 

to the holders of the Certificates identified by 

ISIN: AT0000455290 

The Certificateholders are hereby informed that as of 7 December 2017 the minority shareholders of 
BWT AG are excluded (“squeeze-out”) in return for a cash indemnity in the amount of EUR 16.51. 
Therefore the Share BWT AG is excluded from the Basket as of 7 December 2017, and the cash 
indemnity including accrued interest in the amount of EUR 0.074281 is distributed to the Shares 
remaining in the Basket according to their respective weightings. The Number of Shares of the 
remaining Shares has been determined as of 7 December 2017 as follows: 
 

Share Number of Shares 

Companhia de Saneamento Basico do Estado de Sao Paulo 6.37165 

Geberit AG 0.23696 

Hyflux Ltd 15.72084 

Kurita Water Industries Ltd 0.90008 

Layne Christensen Co 0.68924 

Severn Trent PLC 1.11128 

United Utilities Group PLC 1.5399 

 
 

Vienna, 7.12.2017 
Raiffeisen Centrobank AG 


